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DOPO l'alluvione dello scorso 24
agosto che ha visto la città sommer-
sa dalla pioggia , i consiglieri Riccar-
do Buscemi , Giovanni Garzella, Gi-
no Logli, Mirella Bronzini , France-
sco Auletta , Marco Ricci, Elisabet-
ta Zuccaro , Valeria Antoni, Simo-
netta Ghezzani, Raffaele Latrofa,
Diego Petrucci e Maurizio Nerini
- oggi in consiglio comunale - por-
teranno avanti la discussione sulle
cause che hanno portato agli allaga-
menti. «La tesi dell'evento eccezio-
nale si è sgretolata giorno dopo
giorno - afferma Buscemi, primo
firmatario della richiesta di argo-
mento -. Nonostante i tributi loca-
li pagati, non ultima la Tasi, la ma-
nutenzione ordinaria e straordina-
ria è mancata. Inoltre , soggetti com-
petenti hanno brillato per la loro in-
capacità di progettare e realizzare il
sistema fognario , purtroppo ancora
assente in buona parte della città.
Un'amministrazione che ha fatto e
fa un suo vanto i restauri finanziati
dal Piuss e non perde mai occasio-
ne pubblica di evidenziare gli inve-
stimenti effettuati, è possibile che
non sia riuscita a pensare di realiz-
zare le fogne dove ancora non ci so-
no e a programmare ed eseguire, di-
rettamente o indirettamente la ma-
nutenzione del sistema fognario esi-
stente?».


